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 MUNICIPALIDAD DE CONCHALI  
               CONCEJO  
 
 

RESUMEN ACTA SESIÓN ORDINARIA 
CONCEJO 

MIERCOLES 03 DE NOVIEMBRE DE 2010 
 

 
 
En Conchalí, se inicia la Sesión Ordinaria del Concejo, siendo las 12:40 horas, en El Salón La 
Cañadilla, presidida por la concejala señorita  Paulina Rodríguez, con la presencia de las siguientes 
personas: 
 
CONCEJALES PRESENTES 
 

1. SR.   HÉCTOR ARAVENA MÉNDEZ 
2. SR.   RUBÉN CARVACHO RIVERA  
3. SR.   ALBERTO CASTILLO ASTUDILLO 
4. SRA. MARÍA GUAJARDO SILVA  
5. SR.   RICARDO MONTERO RIVEROS  
6. SRTA. ALEJANDRA SAA CARRASCO 
7. SRTA. PAULINA RODRÍGUEZ 
 

CONCEJALES AUSENTES 
 

1. SR. TOMÁS HOFFMANN OPAZO 
 
AUSENTES 
Alcalde señor Rubén Malvoa, se encuentra con permiso post natal. 
 
FUNCIONARIOS MUNICIPALES 
FRANCISCO SALLES ITURRIAGA ALCALDE (S) 
      ADMINISTRADOR MUNICIPAL 
ADELA FUENTEALBA LABBÉ  SECRETARIA MUNICIPAL  
ANGELA ASÚN SALAZAR                   DIRECTORA DE TRÁNSITO Y TRANS. PÚBLICO  
ALICIA TORO YÁÑEZ   DIRECTORA DE CONTROL 
M. FERNANDA MARTÍNEZ  DIRECTORA DE ASESORÍA JURÍDICA (S) 
OSCAR OLIVARES BRAVO  SECRETARIO COMUNAL DE PLANIFICACIÓN 
MIRENCHO VIDELA MALUENDA DIRECTORA ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS 
NEFTALI PASTEN IBARRA  DIRECTOR DE ASEO Y ORNATO (S) 
       DIRECTOR DE INSPECCIÓN (S) 
MARCO HURTADO ZAPATA  DIRECTOR DESARROLLO COMUNITARIO 
 RENÉ ALFARO SILVA   DIRECTOR DE OBRAS 
 
 
TEMAS 
 

1. Aprobación de actas:  29.09.10 (Audiencia Pública) 
06.10.10  (S. Ordinaria) 
08.10.10 (S. Extraordinaria) 
13.10.10 (S. Ordinaria) 
20.10.10 (S. Ordinaria) 

 
 
2. Cuenta. 
 
3. Aprobación Modificación Presupuestaria N° 15  

 
 
4. Regulariza Autorización para Llamado a Licitación Pública de los  Juguetes de 

Navidad 2010 por superar las 500 UTM. 
 
5. Varios.  

 
 

 
La concejala, señorita PAULINA RODRIGUEZ, da inicio a la sesión. 
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PRIMER TEMA 
APROBACIÓN ACTAS:    29.09.10 (Audiencia Pública) 

06.10.10  (S. Ordinaria) 
08.10.11 (S. Extraordinaria) 
13.10.11 (S. Ordinaria) 
20.10.10 (S. Ordinaria) 
 

Se aprueban por unanimidad de los concejales presentes. 
 

 
SEGUNDO TEMA 
CUENTA 
La Secretaria Municipal, da lectura a la cuenta que es del siguiente tenor:  

 
0. Entrega tramitación Cuenta sesión del 27.10.10. 
 
1. Memorándum N° 996 del Director de Desarrollo Comunitario, remite acta de reunión con el 

Comité de Allegados “Luchando por un Futuro Mejor” (se entrega copia a los Sres. 
Concejales). 

 
2. Carta de la Asociación Chilena de Municipalidades (Prov. N° 10566), invita a participar en 

Encuentro Internacional de Ciudades Iberoamericanas, denominado: “Municipios 
Iberoamericanos: Una Mirada Hacia el Bicenterio”, a realizarse en la ciudad de Santiago, los 
días 8, 9 y 10 de diciembre del presente año (se entrega copia a los Sres. Concejales). 

 
 
TERCER TEMA 
APROBACIÓN MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA N° 15 
 
Se aprueba por unanimidad de los concejales presentes. 
 
CUARTO TEMA 
REGULARIZA AUTORIZACIÓN PARA LLAMADO A LICITACIÓN PÚBLICA DE LOS JUGUETES 
DE NAVIDAD 2010 POR SUPERAR LAS 500 UTM. 
El Director de SECPLA, da cuenta del llamado a licitación que estaba implícito en la Modificación 
Presupuestaria N° 14. 
El Concejo por unanimidad otorga la autorización.  
 
QUINTO TEMA 
VARIOS 
 
El concejal señor Rubén Carvacho, señala que le parece que las multas en el mes de octubre da 
cuenta de la diferencia del servicio. 
Se le entrega invitación a la Escuela de Dirigentes, expresa que el horario es inadecuado. 
 
La concejala señora María Guajardo, consulta a quienes está dirigido. 
 
El Director de DIDECO, señala que esta acordado con la Unión Comunal de Junta de Vecinos. 
 
El concejal señor Rubén Carvacho, reitera su observación. 
 
El concejal señor Ricardo Montero, expresa que las balaceras en las noches son tremendas. El 
domingo hubo en La Palmilla. Además presenció el funeral de un joven muerto y el cortejo se tomó 
las calles y sobrepaso a carabineros.  
Solicita se cite a los Prefectos de Carabineros y de Investigaciones, ya que el nivel de vigilancia en 
las poblaciones es muy débil. 
 
Se acuerda citarlos. 
 
La concejala señora María Guajardo, se suma a lo expresado por el concejal Ricardo Montero y a 
hacer una alianza estratégica con Carabineros e Investigaciones. Reitera que debe crearse la 
Corporación Cultural. 
Se entregó una invitación al Encuentro Cultural de Bandas Juveniles, solicita saber qué Bandas están 
participando  y si la Banda Big – Band está invitada.  
Además hay una invitación al Día del Adulto Mayor y no se le ha informado nada, habían acordado 
tener una reunión con la Unión Comunal del Adulto Mayor, esto lo hace presente en su calidad de 
Presidente de la Comisión del Adulto Mayor. 
 
El concejal señor Ricardo Montero, solicita saber qué pasa con el Edificio de la 5ta Comisaría.   
 
El concejal señor Alberto Castillo, solicita se incorpore un FIDOF para la Cultura en el 
Presupuesto 2011. 
 
Se acuerda restudiar las Bases. 
 
Siendo las 14:15 horas se levanta la sesión.   
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SINTESIS DE ACUERDOS ADOPTADOS EN 

SESION ORDINARIA 
MIERCOLES  03 DE NOVIEMBRE DEL 2010 

 
 
 
ACUERDO N° 97/2010 
Se aprueba por unanimidad de los concejales presentes la modificación presupuestaria  
N° 14. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 ADELA FUENTEALBA LABBÉ 
Secretaria Municipal 


